

BOLETÍN No. 622 ->>

Toman protesta nuevas mesas directivas de sociedades de alumnos del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

Como egresado comprendo los retos a los que se enfrentan los estudiantes; rector MAC.

Como egresado de los diversos niveles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, comprendo las necesidades a las que se enfrentan las y los estudiantes, es por eso que los invito a disfrutar de lo que ofrece esta Universidad para su formación profesional e integral; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, al asistir como invitado especial a la toma de protesta de las nuevas mesas directivas de las sociedades de alumnos de Arquitectura, Ingeniería Civil y Urbanismo.

Andrade Cervantes indicó que los trabajos colectivos de gestión de recursos para el desdoblamiento de la Institución y la mejora continua en infraestructura es para beneficio de los estudiantes presentes y futuros, con el fin de que tengan las mejores condiciones para el desarrollo de sus habilidades y competencias.

El rector también solicitó a los integrantes de las nuevas sociedades de alumnos a aprovechar las oportunidades que les brinda la Universidad para incrementar los beneficios para la comunidad estudiantil, y así redituar en el desarrollo de Aguascalientes y del país, para la construcción de una economía innovadora y una sociedad más justa y equitativa.

Así, felicitó a las alumnas Andrea González López y Leslie Cecilia Saucedo Velázquez, así como al alumno Víctor Emmanuel Dueñas Pérez; quienes son presidentes de las sociedades de alumnos de Arquitectura, Urbanismo e Ingeniería Civil, respectivamente.

En su momento, el presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, Alejandro Aizpuru Guevara, expresó al auditorio que ser parte de una organización estudiantil no representa un cargo ante la comunidad universitaria, sino que significa un compromiso con las y los alumnos para atender a sus inquietudes y fungir como intermediarios entre las autoridades universitarias para la mejora continua de sus servicios.

De esta forma, el presidente de la FEUAA instó a cada uno de las y los alumnos a evitar todo tipo de apatía, a ser creativos y propositivos con propuestas realistas y viables que impacten en el quehacer académico de los jóvenes, para así mejorar la excelencia educativa de la Institución y abonar a la mejora de la calidad de vida de la sociedad.

